Fuera de Foco: fotografía y derechos humanos

En un trabajo colaborativo entre el Centro de Imagen de la Secretaría de Cultura y la Dirección General de Derechos Humanos de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, esta obra es uno de los mayores esfuerzos por dignificar los derechos humanos en la ciudadanía mexicana, al reconocer la diversidad sociocultural que se vive en nuestro país. *Fuera de Foco: fotografía y derechos humanos* muestra fotografías de personas pertenecientes a comunidades indígenas; afrodescendientes y afromexicanas; personas con discapacidad; mujeres; niñas, niños y adolescentes, y personas de la comunidad LGBTI+, desde una perspectiva incluyente, sin estereotipos y dignificante, con sus respectivos comentarios. Esta obra es un trabajo en el que el lector comprenderá que la forma más transparente de hacer válidos los derechos humanos es mediante la dignificación de cada persona.